## RÉUNION DES ACTEURS NATIONAUX DU SECTEUR DU HANDICAP

Le 17 mars, s'est tenue la réunion hebdomadaire de suivi de crise sanitaire organisée par Sophie Cluzel, secrétaire d'État en charge des Personnes handicapées et réunissant les acteurs nationaux du secteur du handicap, dont l'Uniopss. Alain Fischer, président du Conseil d'orientation de la stratégie vaccinale anti Covid-19, était présent.

La ministre a commencé la réunion en précisant que la reprise épidémique était importante, avec des tensions très fortes dans les services de réanimation. Des mesures, annoncées jeudi, seront prises dès ce week-end.

A noter, une légère augmentation de cas Covid dans les établissements médico-sociaux accueillant des personnes handicapées (1 209 cas Covid dénombrés la semaine dernière). La ministre a également précisé que les tests PCR et antigéniques étaient à faire lors du retour des résidents, seulement si les personnes avaient des symptômes ou si les résidents accueillis étaient un public pouvant développer une forme grave du Covid-19. Pour les FAM et MAS, 37 000 injections, soit 67 % des résidents ont pu bénéficier de la vaccination.

Après un rappel des informations générales sur les modalités de vaccination et sur l'efficacité des vaccins sur les différents variants, Alain Fischer a précisé qu'il serait "hautement improbable que le vaccin AstraZeneca ne soit pas permis par l'Agence européenne du médicament" ce qui n'engendrera pas de difficultés, pour les personnes ayant déjà reçu une première dose, d'obtenir la seconde dose.

Par ailleurs, des associations ont réitéré le souhait de faire figurer les aidants des personnes en situation de handicap comme public prioritaire à la vaccination.